



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

## **À nos Sœurs libanaises, à nos Sœurs en humanité**

La Grande Loge Féminine de France ne peut rester insensible au drame vécu par les populations libanaises.

La solidarité est de mise et des aides sont acheminées avec, cependant, de réelles difficultés.

Le cessez-le feu, enfin négocié, serait-il gage d'un avenir meilleur ?

Pour les femmes de bonne volonté que nous sommes, pour les femmes de paix que nous aspirons devenir, il est indispensable, urgent et salvateur de joindre notre voix à celles de ceux qui œuvrent, au quotidien, inlassablement, pour qu'advienne la Paix.

Que les Justes croissent tels les cèdres du Liban, ces cèdres qui ont permis la confection de navires pour voyager les mers, du Temple de Jérusalem pour voyager les mondes, des papyrus pour relier les peuples.

Que le berceau de notre civilisation puisse retrouver sa grandeur passée, la sagesse des anciens.

Que nos Sœurs essuient leurs larmes, qu'elles puisent leurs forces dans la force des femmes.

La Grande Loge Féminine de France demeure à vos côtés.

Le temps de la reconstruction reviendra, il est à portée de main !

**CONTACT**

*communication@glff.org*

Paris, le 11 décembre 2024

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE